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1 - LOMBARDIA.POLITECNICO, MARONI: PROTAGONISTA IN 

GRANDE SFIDE IN REGIONE  E NEL PAESE 

 

(Lnews - Milano, 06 nov) "Il Politecnico è un'eccellenza, un punto di 

riferimento in tanti settori, uno su tutti: l'innovazione". Lo ha detto il 

Presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, all'inaugurazione 

del 155' anno accademico del Politecnico di Milano. "La qualità della 

ricerca, riconosciuta da tutti i principali ranking internazionali, il solido 

collegamento con il mondo delle imprese, la spinta 

all'internazionalizzazione, la capacità di attrarre cervelli da tutti il 

mondo, l'avanguardia nel valorizzare talenti e idee e nel formare 

un'intera classe dirigente nel campo dell'ingegneria, dell'architettura, 

del design: sono tutti meriti grazie ai quali - ha evidenziato - l'Ateneo si è 

guadagnato un ruolo da protagonista nella vita del nostro Paese".  

 

COLLABORAZIONE INTENSA - Il governatore, ha sottolineato "l'intensa 

attività di cooperazione e collaborazione" fra Regione e Politecnico, 

"che si articola in tante iniziative". 

Penso, ha detto, "agli Accordi per la Ricerca e l'Innovazione, che 

abbiamo approvato perché questo è uno dei settori nei quali ci stiamo 

impegnando moltissimo. Ne abbiamo finanziati 32, quindici di questi 

proprio con il Politecnico di Milano. Quando sono stato eletto la 

percentuale sul pil dell'investimento in ricerca era dell'1,6%, l'anno 

prossimo arriveremo al 3%, cioè circa 10 miliardi, fra pubblico e privato".  

 

DISTRETTO INDUSTRIA 4.0 - Penso, ha proseguito Maroni, "all'accordo di 

collaborazione, firmato il 2 ottobre, tra Regione Lombardia il Politecnico 

e la sua Fondazione, che prevede un investimento complessivo di 1,2 

milioni di euro (di cui 600.000 euro di risorse regionali), per sviluppare il 

distretto innovazione Industria 4.0 come luogo per favorire lo sviluppo di 

imprese ad alto potenziale tecnologico di media e piccola dimensione, 

in analogia con i migliori science park internazionali".  

 

CAMPUS ARCHITETTURA - Penso ancora, ha aggiunto il Presidente 

lombardo, "al grande e ambizioso progetto del Campus di Architettura 

ad opera di Renzo Piano, per il quale Regione farà convintamente la 

sua parte, che ha due meriti: rilanciare Milano come capitale del 

Design e dell'Architettura nel mondo e puntare sul futuro di un'area 

come quella di Città Studi che chiede di non perdere la sua storica 

vocazione universitaria". 
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HUMAN TECHNOPOLE E CITTÀ SALUTE - Fra le altre sfide del prossimo 

futuro, Maroni ha citato "Human Tecnopole, per il quale Regione e 

Comune di Milano e Governo, hanno investito molto" e la Città della 

Salute e della Ricerca di Sesto San Giovanni. 

Tutti investimenti, ha ricordato, "rilevanti in termini finanziari, ma 

soprattutto di progetto è di visione". (Lnews) 

 

pab 

 

 

2 - LOMBARDIA.EMA, MARONI: SU CANDIDATURA MILANO 

SPERIAMO CHE IN EUROPA PREVALGA MERITO E NON ALTRE 

LOGICHE 

 

(Lnews - Milano, 06 nov) "Abbiamo di fronte, grandi sfide, come 

quella di EMA, che farebbe di Milano la capitale europea e non 

solo per quanto riguarda le 'scienze della vita'. Stiamo 

lavorando molto intensamente attraverso il metodo della leale 

collaborazione fra istituzioni. Se si analizzasse solo il 

dossier, la candidatura di Milano vincerebbe, ma ci sono ragioni 

di geopolitica che possiamo immaginare. Speriamo però che in 

questa Europa che va a corrente alternata, per una volta 

prevalga il merito e non altre logiche". Lo ha detto il 

presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, 

all'inaugurazione del 155' anno accademico del Politecnico di 

Milano. (Lnews) 

 

pab 

 

 

3 - LOMBARDIA.EMA,MARONI:SPERO BERLUSCONI SI ATTIVI CON 

MERKEL PER SEDE COME PROMESSO 

 

(Lnews - Milano, 06 nov) "Mi auguro che, come mi ha promesso di fare, 

Berlusconi si attivi con la Merkel perché a Milano sia assegnata la sede 

di Ema, il 20 novembre, perché per me è la cosa più importante. 

Sarebbe un ottimo risultato". Lo ha detto presidente della Regione 

Lombardia Roberto Maroni, questa sera, al Museo della Scienza e della 

Tecnologia di Milano, a margine del convegno 'Harnessing new 

tecnologies in healthcare for outcomes', in corso nell'ambito del G7 

Salute. (Lnews) 

mam  
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4 - LOMBARDIA.AUTONOMIA,MARONI:CON UNANIMITÀ 

CONSIGLIO PARTIREMMO DA POSIZIONE PIÙ FORTE 

 

DOMANI IN AULA SI VOTA LA RISOLUZIONE CON LE 23 MATERIE 

"EMENDAMENTI PER SPECIFICARE MEGLIO, NON DEVO CEDERE NULLA" 

 

(Lnews - Milano, 06 nov) "Mi auguro che domani la risoluzione sia 

approvata all'unanimità, perché voglio coinvolgere tutti. 

Non è una questione di parte, né di maggioranza: se tutti votano a 

favore, la Lombardia parte da una posizione più forte. Non credo vi 

siano pregiudiziali negative". Lo ha detto presidente della Regione 

Lombardia Roberto Maroni, questa sera, al Museo della Scienza e della 

Tecnologia di Milano, a margine del convegno 'Harnessing new 

tecnologies in healthcare for outcomes', in corso nell'ambito del G7 

Salute. 

 

NULLA DA CEDERE - "Non devo cedere niente, ci sono le 23 materie e 

gli emendamenti presentati sono per specificare, per ciascuna materia, 

concretamente cosa significa, per esempio riguardo la 'Tutela del 

territorio' o 'Ecosostema' - ha spiegato Maroni, rispondendo a una 

domanda della stampa -. Va benissimo, non ho obiezioni. Ho lasciato la 

gestione al Consiglio regionale, ho solo chiesto che vengano indicate 

tutte e 23 le materie, per cui io sono autorizzato a trattare con il 

Governo su tutte quelle previste dal 116 e dal 117: questa è la cosa 

importante. Domani lavoreremo perché questi emendamenti si 

possano discutere e approvare". (Lnews) 

 

mam 

 

 

5 - LOMBARDIA.SICILIA,MARONI:MUSUMECI PARTECIPI A NOSTRA 

INIZIATIVA PER NUOVO REGIONALISMO 

 

"SI APRE FASE INTERESSANTE, GOVERNATORE SIA AL TAVOLO CON NOI" 

 

(Lnews - Milano, 06 nov) "Buone notizie dalla Sicilia. Si apre una fase 

interessante per il regionalismo, noi giovedì insediamo il tavolo al 

Ministero e mi auguro che, oltre alle Regioni a Statuto ordinario, anche 

Musumeci colga questa occasione per partecipare alla nostra iniziativa 

e dare davvero attuazione alla Costituzione e allo Statuto Speciale, 
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che la Sicilia non ha mai attuato. Potrebbe essere una svolta anche da 

questo punto di vista". Lo ha detto presidente della Regione Lombardia 

Roberto Maroni, questa sera, al Museo della Scienza e della Tecnologia 

di Milano, a margine del convegno 'Harnessing new tecnologies in 

healthcare for outcomes', in corso nell'ambito del G7 Salute. (Lnews) 

 

mam  

 

 

6 - LOMBARDIA. G7 SALUTE, MARONI: NOSTRA REGIONE LEADER IN 

EUROPA PER INVESTIMENTI IN RICERCA E INNOVAZIONE 

 

PRESIDENTE A CONVEGNO A MUSEO SCIENZA E TECNOLOGIA  

"PRONTI A OSPITARE EMA, QUI LE PERSONE E LE REALTÀ GIUSTE"  

 

(Lnews - Milano, 06 nov) "La nostra regione è leader in Italia e in Europa 

in ricerca e innovazione e, in particolare, per investimenti e numero di 

occupati in ricerca e sviluppo, che ammontano rispettivamente a 400 

milioni di euro e 3mila unità, numeri enormi.  Siamo la seconda regione 

per l'export, che vale quasi 5 miliardi di euro in questi settori. La 

Lombardia conta circa il 50% delle sperimentazioni cliniche in Italia e 

700 milioni di euro investiti in studi clinici negli ultimi tre anni. Un terzo 

delle imprese biotech e dei dispositivi medici presenti in Italia sono in 

Lombardia e in specialmente a Milano e nell'area circostante". Lo ha 

detto il presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni, questo 

pomeriggio, intervenendo, al Museo della Scienza e della Tecnologia, 

a Milano, al convegno 'Harnessing new tecnologies in healthcare for 

outcomes', nell'ambito del G7 della Salute. 

 

LOMBARDIA È RICERCA - "Per sostenere investimenti in ricerca e 

innovazione l'anno scorso abbiamo approvato una legge regionale, e 

siamo la prima Regione a farlo, il cui nome è 'Lombardia è ricerca e 

innovazione', con una dotazione di circa 200 milioni di euro per 

investimenti in ricerca e innovazione, trovando anche investimenti 

privati - ha ricordato Maroni -. Questo è il percorso attraverso il quale 

stiamo cercando di raggiungere uno degli obiettivi più ambiziosi di 

questa legislatura, quello di portare l'investimento in ricerca e 

innovazione dal 1,6 per cento, quale era all'inizio del mio mandato, al 3 

per cento del pil regionale, l'anno prossimo, cioè circa 10 milioni di euro 

ogni anno investiti in ricerca e innovazione, sia pubblici che privati". 
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GIORNATA DELLA RICERCA - "Per sottolineare l'importanza che rivestono 

per noi la ricerca e l'innovazione, soprattutto nel settore delle scienze 

per la vita, tra pochi giorni, l'8 novembre, qui a Milano, al Teatro alla 

Scala, si terrà la prima edizione della 'Giornata della Ricerca' - ha 

sottolineato il presidente -, un momento di incontro e confronto con 

eminenti scienziati, imprenditori e mondo della formazione, 

dell'istruzione accademica, nel cui ambito conferiremo il primo premio 

'Lombardia è Ricerca', di un milione di euro, a Giacomo Rizzolatti, 

neuro-scienziato di fama mondiale e Direttore del Dipartimento di 

Neuroscienze dell'Università di Parma, cui è legata la scoperta degli 

ormai celeberrimi neuroni specchio". 

 

PRONTI A OSPITARE EMA - "Confidiamo che tutto questo impegno 

venga riconosciuto, a noi come anche al Comune di Milano e al 

Governo, dalla Commissione europea il prossimo 20 novembre, e che a 

Milano venga data la possibilità di ospitare la nuova sede dell'Ema, 

l'Agenzia europea del farmaco - ha proseguito -. 

Milano e la Lombardia sono pronte a diventare il punto di riferimento in 

Europa e non solo in Europa delle scienze per la vita, in cui investiamo 

molte risorse, abbiamo le persone giuste, sia nelle Università che nel 

settore privato per diventarlo". 

"Regione Lombardia, come molte altre Istituzioni e realtà lombarde, ha 

fatto e sta facendo la sua parte - ha concluso Maroni -. Speriamo 

davvero che la decisione venga presa sulla base dei dossier, in 

particolare su quello che abbiamo presentato noi, in collaborazione 

con il sindaco di Milano Sala e con il Governo". (Lnews) 

 

mam 

 

 

7 - LOMBARDIA. SALUTE - ASST LODI, GALLERA: IN OSPEDALI 

CODOGNO E CASALPUSTERLENGO LA RIFORMA È GIÀ REALTÀ 

 

L'ASSESSORE : DUE PRESIDI FORTEMENTE ATTRATTIVI 

 

(Lnews - Codogno/LO, 06 nov)"Il modello gestionale dei presidi di 

Casalpusterlengo e Codogno, basato su una forte integrazione con il 

territorio e sulla continuità assistenziale si fonda sulla presa in carico 

complessiva del paziente che è alla base della nostra riforma. Per 

questo Regione Lombardia ha investito e continuerà ad investire per 

rafforzare ulteriormente la loro vocazione e favorire una maggiore 

integrazione anche con gli altri presidi dell'Asst di Lodi ". Lo ha detto 

l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera al termine 
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delle visite, questa mattina agli ospedali di Casalpusterlengo e 

Codogno, dell'Asst di Lodi. 

 

HOSPICE E RADIOTERAPIA- "A Casalpusterlengo - ha evidenziato 

l'assessore- ho riscontrato l'esistenza di una rete territoriale ben radicata 

con una positiva partecipazione di tutte le istituzioni. Un hospice 

accogliente , l'attività legata alla radioterapia possono considerarsi i 

suoi punti di forza che contribuiscono a renderlo fortemente attrattivo 

per tutto il basso lodigiano e del sud Milano". 

 

AVANGUARDIA TELEMEDICINA - "Sono rimasto colpito positivamente -ha 

concluso Gallera- , tra gli altri, del modello fortemente innovativo della 

gestione del Pronto soccorso, e dei grandi risultati già raggiunti 

all'ospedale di Codogno nel servizio di telemedicina e telesorveglianza 

dei pazienti affetti da scompenso cardiaco o portatori di pacemaker. 

Un servizio che consente di verificare l'aderenza al percorso 

terapeutico da parte del paziente, prevenire ricadute e soprattutto 

evitare che si senta abbandonato dopo le dimissioni dall'ospedale in 

seguito all'evento acuto". (Lnews) 

 

sal 

 

 

8 - LOMBARDIA. TURISMO, PAROLINI: ALLA CONQUISTA DEL 

MERCATO INGLESE 

 

ASSESSORE OGGI IN VISITA AL WORLD TRAVEL MARKET DI LONDRA 

"DA DICEMBRE CAMPAGNA COMUNICAZIONE SENZA PRECEDENTI NEL 

PAESE" 

 

(Lnews - Londra/UK, 06 nov) "Quello del Regno Unito è un mercato in 

costante crescita e storicamente molto attratto dalla bellezza delle 

aree turistiche del lago di Garda e di Como, oltre che dalla città di 

Milano. Ma oggi siamo qui per dire che la Lombardia è tanto altro 

ancora: sono certo che questa edizione del Wtm confermerà la nostra 

regione come una delle destinazioni più attraenti, complete e 

interessanti d'Italia". È quanto ha dichiarato stamane Mauro Parolini, 

assessore regionale allo Sviluppo economico, in occasione della sua 

visita agli spazi di Regione Lombardia nello stand di Enit, l'Agenzia 

Nazionale del Turismo, al World Travel Market di Londra, una delle più 

importanti fiere internazionali business-to-business dedicate al turismo. 

 

 



 

 

8 

ARRIVI E PRESENZE, AUMENTI A DOPPIA CIFRA - "Da regione conosciuta 

in Italia e all'estero per il ruolo di leadership economica - ha spiegato 

Parolini - la Lombardia si sta rivelando anche come una grande meta 

turistica, facendo registrare negli ultimi anni aumenti a doppia cifra in 

termini di arrivi e presenze. Un trend di crescita sostenuto dal grande 

dinamismo della filiera e dalla forte accelerazione che abbiamo 

impresso al turismo durante questa legislatura: c'è una nuova legge, un 

impegno economico di oltre 60 milioni di euro per valorizzarlo, un nuovo 

modo di gestirlo e soprattutto una più moderna ed organica strategia 

di promozione grazie alla nostra Destination Management Organization 

Explora".  

 

LA PRESENZA LOMBARDA AL WTM - "Qui a Londra - ha sottolineato 

l'assessore - siamo presenti con uno spazio di oltre 100 metri quadri, 

dove più di venti tra consorzi e operatori presentano la propria offerta. 

Sarà l'occasione per promuovere anche la varietà esperienziale che è 

in grado di offrire la Lombardia: lo straordinario patrimonio storico, 

culturale, architettonico e artistico di tutti i capoluoghi di provincia, la 

ricchezza enogastronomica, il turismo attivo e naturalistico con il 

grande impegno che abbiamo messo in campo per la promozione e 

l'infrastrutturazione nel cicloturismo, il relax e il benessere nelle nostre 

terme". 

 

DA DICEMBRE LA NUOVA COMUNICAZIONE - "Un impegno, quello sul 

mercato inglese, che non si esaurisce con la fine di questa 

importantissima fiera, ma - ha annunciato Parolini – che continuerà, a 

partire da dicembre, con una campagna di comunicazione integrata 

senza precedenti nel Paese con iniziative di grande impatto come la 

personalizzazione degli autobus a Londra e la presenza nei circuiti di 

comunicazione dei principali aeroporti".  (Lnews) 

 

ver 

 

 

9 - LOMBARDIA. ISLAM, BECCALOSSI: CONVEGNO SU SHARIA VA 

OLTRE PROVOCAZIONE 

 

(Lnews - Milano, 06 nov) "Errare è umano, ma perseverale è diabolico, 

tanto che difficilmente quella dei rappresentanti islamici di Sesto San 

Giovanni può essere catalogata come provocazione. Bene ha fatto 

ancora una volta il sindaco Roberto Di Stefano a ribadire la sua 

posizione contro la costruzione di una grande moschea nella sua città. 

Se questi spazi devono servono per tenere conferenze sulla sharia, 
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invitando personaggi che non hanno mai nascosto le proprie posizioni 

radicali è compito di chi amministra contrastarle in ogni modo". 

Lo dichiara l'assessore regionale al Territorio, Urbanistica, Difesa del 

Suolo e città metropolitana Viviana Beccalossi, incaricata dal 

presidente Maroni a porre in essere iniziative di contrasto al radicalismo 

islamico, entrando nel dibattito sulla conferenza dedicata al tema 

della sharia, prevista domenica alla moschea provvisoria di Sesto San 

Giovanni. 

 

"Mi piacerebbe sapere -conclude Viviana Beccalossi - quale sia il 

pensiero di Giorgio Gori su vicende come queste. Ma forse la risposta 

l'abbiamo già, visto che anche a Bergamo, dove lui fa il sindaco, si 

sono registrati casi, così come a Milano, di strutture che definire al limite 

della legalità è un eufemismo.  

A Sesto San Giovanni il nuovo sindaco questo tipo di realtà le contrasta, 

mentre generalmente altri i sindaci le sopportano o, addirittura, 

supportano".(Lnews) 

 

rft 

 

 

10 - LOMBARDIA. ROSSI: IL GRANDE SPORT SBARCA IN LOMBARDIA 

 

"GRAZIE A REGIONE MILANO CAPITALE MONDIALE DEL TENNIS UNDER 21"  

 

(Lnews - Milano, 06 nov) "Da subito ci abbiamo creduto e ora 

finalmente arrivano. Le Next Generation Atp Finals portano Milano a 

diventare la capitale mondiale del tennis under 21. Da mercoledì la 

Lombardia sarà, quindi, al centro dell'attenzione con un torneo in cui gli 

si sfideranno gli 8 tennisti giovani più forti del momento. Come istituzione 

siamo felici di aver contribuito concretamente a questo grande 

evento". Lo ha detto Antonio Rossi, assessore regionale allo Sport e alle 

Politiche per i giovani commentando le Next Generation Atp Finals che 

si terrà nei padiglioni di Rho-Fiera da mercoledì a sabato. La Regione, 

che ha stanziato 200.000 euro, ha inserito questa manifestazione, 

nell'elenco dei grandi eventi che si tengono sul nostro territorio.  

 

AMMIRARE I TALENTI IN CRESCITA - Le Next Gen ATP Finals saranno 

l'occasione per ammirare i migliori giovani talenti presenti sul circuito 

sfidarsi in quello che sarà il nuovo e mozzafiato finale di stagione.  

In palio ci sarà un ricchissimo montepremi da 1,25 milioni di dollari. Sarà 

dunque il palcoscenico per una nuova generazione di talenti destinati 

a diventare i campioni del futuro, che gareggeranno in diretta 
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televisiva davanti ad un pubblico di circa 40.000 spettatori provenienti 

da tutto il mondo. 

La formula del torneo sarà la stessa del Masters londinese, torneo di fine 

stagione riservato ai migliori otto giocatori della stagione. 

 

IL PROGRAMMA - Il programma prevede due sessioni al giorno (una al 

pomeriggio e una alla sera), due partite di singolare per sessione (dal 

martedì al giovedì). Le semifinali di venerdì sera determineranno gli 

sfidanti che si contenderanno la finale di sabato sera. 

Il torneo servirà anche da banco di prova per sperimentare alcune 

modifiche al format e al regolamento del gioco. Le nuove regole, 

grazie anche all'utilizzo di elementi spettacolari e di effetti visivi di ultima 

generazione, renderanno gli incontri più avvincenti e interessanti. 

"La Lombardia è - ha concluso l'assessore Rossi -, con un totale di oltre 

50.000 tesserati alla Federazione Italiana Tennis, la regione con il 

maggior numero di affiliati (oltre 14.000 gli agonisti). In tutto il Paese i 

tesserati hanno recentemente sfondato quota 300.000: a conti fatti, 1 

su 6 è lombardo, il 16,6% del totale. E anche per quanto riguarda il 

numero di circoli la Lombardia detiene il primato con i suoi 486 circoli". 

"Ecco perché - ha aggiunto - puntiamo a promuovere, attraverso 

eventi di caratura internazionale, questo sport tra i più giovani. Che 

rimangono una delle priorità della nostra amministrazione, sapendo 

che sport significa benessere psicofisico e valori positivi". (Lnews) 

 

gus 

 

 

11 - LOMBARDIA.SMOG, DA DOMANI MISURE TEMPORANEE 

OMOGENEE 1° LIVELLO A PAVIA E VIGEVANO 

 

1° LIVELLO MANTENUTO ATTIVO NEL COMUNE DI CREMONA 

 

(Lnews - Milano, 06 nov) "Da domani, martedì 7 novembre, in base a 

quanto stabilito dall'Accordo del Bacino Padano, entreranno in vigore 

le misure antismog di 1° livello nei Comuni di Pavia e Vigevano (Pavia). 

Inoltre, verrà mantenuto attivo il 1° livello nel comune di Cremona". Lo 

comunica, in una Nota, l'assessore regionale all'Ambiente, Energia e 

Sviluppo sostenibile di Regione Lombardia, Claudia Terzi.   

Sul sito www.L15.regione.lombardia.it (sezione 'Accordo aria') ulteriori 

informazioni su attivazioni, dati su qualità dell'aria, Comuni coinvolti e 

provvedimenti. (Lnews) 

 

fsb 


